



## La protohistoire : le néolithique ancien

(environ 10 000-5 500)

L'Égypte a terminé sa transformation géographique et les hommes, sédentarisés le long de la vallée du Nil, domestiquent les plantes et les animaux : c'est le début de l'économie de production.

■ L'industrie lithique se différencie de plus en plus de celle de l'Europe et se rapproche désormais de celle de l'Afrique du Nord : les artefacts trouvés au Fayoum, à Mérimdé et à el-Omari en sont le témoignage. Silex poli, os (pointes, poinçons...), céramique, vannerie et tissage sont employés.

■ Au néolithique ancien, les civilisations du Delta, du Fayoum et de la Haute Égypte se différencient.

